

Élus, bénévoles et adhérents de France Adot lors de la cérémonie, ce samedi 23 mars.



ROSTRENEN

Un lieu pour se souvenir des donneurs d'organes

Un lieu de mémoire bilingue rendant hommage aux donneurs d'organes a été inauguré ce samedi 23 mars, au square de la Fontaine, à Rostrenen.

● Ce samedi 23 mars, en matinée, un lieu de mémoire en hommage aux donneurs d'organes et à leurs

proches a été inauguré au square de la Fontaine. Une cérémonie souhaitée par la municipalité de Rostrenen et l'association France Adot, avec également la participation de France Rein 22. Un arbre de vie a été planté : il s'agit d'un ginkgo biloba, seul arbre à avoir survécu après Hiroshima.

Une plaque en français et breton

La cérémonie a été présidée par Guillaume Robic, maire, Hervé Le Serre, président de France Adot, Gérard Lahellec, sénateur et Jeannot Flageul, adjoint facilitateur de

l'évènement. Il s'agissait de la douzième de ce genre dans les Côtes-d'Armor. Pourtant celle de Rostrenen a été unique. Pour la première fois, la plaque commémorative qui a été posée est rédigée en français et en breton, pour marquer le caractère bilingue de la ville.

« Le don d'organes reste encore aujourd'hui un sujet peu connu, redouté dans son approche, sujet qui mobilise les bénévoles de France Adot depuis 55 ans, et dont la priorité est désormais d'instaurer en France une véritable culture du don », a souligné Hervé Le Serre.

Les adhérents du GEM Kanevedenn réunis autour de la table chaque mardi

● Chaque mardi midi, les responsables encadrants du GEM (Groupe d'entraide mutuelle) Kanevedenn et les adhérents préparent un repas. Ce 19 mars, 23 personnes étaient réunies autour de la table, dont quatre membres du CCAS, invités.

Le GEM enregistre toujours de nouvelles adhésions et comptait 44 adhérents fin 2023. Depuis plusieurs mois, l'association travaille sur l'autonomie de ses adhérents.

Cela a permis de remettre les clés du local aux membres du bureau. Grâce à quelques volontaires, le GEM est désormais ouvert le samedi après-midi également.

Réunir les compétences et créer du lien

« Nous continuons en 2024 ce qui a été commencé en 2023, dans le but de réunir nos compétences et de mettre en évidence notre engagement. Un moyen de créer du lien en

s'investissant dans une démarche citoyenne », souligne Lauren Lizard, coordinatrice animatrice. Et d'ajouter : « Nos partenariats sont toujours aussi enrichissants. Nous continuons nos nombreuses activités déjà mises en place qui connaissent toujours un franc succès. »

Pratique

Contact : tél. 02 96 29 38 04. Sur Internet : <https://kanevedenn.jimdo-free.com/>



Les adhérents du GEM et leurs invités du CCAS, mardi 19 mars, lors du repas hebdomadaire.

MAËL-CARHAIX

Le nouveau club photo recrute des adhérents de tous niveaux

● Le club photo démarre timidement, à l'initiative de quelques passionnés qui lancent un appel à tous ceux qui souhaiteraient les rejoindre. Des personnes de tous niveaux, avec un smartphone, une tablette un appareil photo numérique ou argentique, peuvent participer aux balades sur différents thèmes et échanger ensuite sur les clichés. Lors de la première réunion, ce jeudi

21 mars, il a été souligné que le club permettra à tous de progresser, de mutualiser les idées afin de passer un agréable moment à la bibliothèque.

Pratique

Les séances pourraient se tenir le mardi ou le jeudi, une fois par mois à 14 h. Gratuit. Contact : tél. 07 81 90 24 60 ou gerard@gaburri.org



Les amateurs de photo lancent un appel aux personnes intéressées.

GOUAREC

Natation et sport : la fédération nationale réunie à Gouarec



Les responsables de la FNMNS se sont retrouvés à Gouarec pour l'assemblée générale.

● Jeudi 21 mars, la Fédération nationale des métiers de la natation et du sport avait choisi Gouarec pour son assemblée générale. Après avoir présenté l'association, le président Sylvain Perrin est entré dans le vif du sujet. « Nous sommes un organisme professionnel regroupant tous les adhérents titulaires de diplômes de sécurité aquatique, d'animation ou encore d'enseignement des activités physiques et sportives. Nous sommes présents aux groupes de travail ministériels, au conseil interfédéral des activités aquatiques et à l'Observatoire national du secourisme », indique

Sylvain Perrin.

Et d'ajouter : « Nous comptons environ 5 700 adhérents. Et en Bretagne, six structures de formation sont en place pour répondre aux besoins. Kreiz Breizh Sauvetage Secourisme, une association créée en 2015 par William Cake, en Centre-Bretagne, fait partie de nos équipes. »

Lors de cette assemblée, l'obligation de formation continue tous les cinq ans pour les maîtres nageurs sauveteurs a été mis en avant.

Pratique

Sur Internet : <https://fnmns.com/>



FOOT AMATEUR BRETAGNE

Prolongez le match

- ✓ TOP BUTS EN VIDEO
- ✓ CLASSEMENTS
- ✓ ÉQUIPES DE LA SEMAINE

Rendez-vous sur footamateur.letelegramme.fr

